



Antrag

der Fraktion der FDP

Abschied vom Briefkasten – Konsequente Digitalisierung von Förderprogrammen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, schnellstmöglich dafür zu sorgen, dass die Einreichung von Fördermittelanträgen beim Land Schleswig-Holstein zukünftig in der Regel in fairer, transparenter und digitaler Form erfolgen und die digitale Variante in jedem Fall ermöglicht wird. Die Digitalisierung der Abwicklung von Förderprogrammen soll neben der Antragsstellung auch den kompletten Bearbeitungsprozess umfassen. Es ist dabei darauf zu achten, dass bei den künftigen digitalen Verfahren nutzerfreundliche und einfache Anwendungen genutzt werden.

—
Christopher Vogt

und Fraktion